



ASECAUCA

INFORME DE GESTIÓN
Por: Jesús Helí Giraldo Giraldo

El 27 de marzo de 2021 Asecauca capítulo Bogotá, en asamblea general ordinaria, celebrada en forma virtual, eligió la actual junta directiva para el período 2021-2023, según lo establecido en los Estatutos de la asociación.

Posterior a la elección los miembros seleccionados acordaron la designación de los siguientes cargos

Presidente	Ingeniero civil Jesús Helí Giraldo
Vicepresidente	Ingeniero electrónico Julián Cardona
Secretario	Ingeniero electrónico Cayo Betancourt
Tesorero	Ingeniero civil Julián Silva
Vocales	Ingeniero electrónico (Gral.) José Manuel Sandoval
	Ingeniero civil Hernán Otoniel Fernández
	Abogada Julieta Merino

En dicha asamblea también se eligió. Revisor fiscal. Contador Alonso Parra (qepd). Lamentamos su muerte, el 3 de febrero de 2023, aprovecho la oportunidad para expresar mis agradecimientos a los miembros de la junta que se solidarizaron con su esposa Ligia Ante en tan dolorosa pérdida. La junta directiva acordó por unanimidad vincular en forma permanente al anterior presidente, ingeniero en Automática Carlos Manquillo

En el desarrollo de su gestión y aplicando los Estatutos en lo relacionado con el tipo de asociados, la junta designó dos Asociados adherentes, personas que sin ser egresados de Unicauca quieren pertenecer a Asecauca: Olympo Morales Benítez (acompañante permanente en la junta directiva) y Juan Carlos Varona (en su momento Coordinador del Área de egresados de Unicauca). Igualmente vinculó varios egresados que sin vivir en Bogotá deciden asociarse al capítulo, el egresado no importa el lugar donde viva puede hacer parte de la Asecauca. Entre ellos tenemos al ex rector de Unicauca Danilo Vivas quien nos acompañó en las sesiones de junta directiva, el ingeniero Ramón Oviedo (república de Bolivia) y otros egresados residentes en Popayán.

En un ejemplar trabajo de equipo, en el cual todos aportamos, pudimos desarrollar una agenda de la cual me siento muy agradecido, por la generosidad de todos los integrantes de la junta, primero por escogerme como su presidente y segundo, por el continuo apoyo y compromiso. Entre las actividades fundamentales por la vinculación con Unicauca y los egresados es importante mencionar:

Iniciativa por una Colombia superior. El documento aprobado por la junta directiva en el 2020 es acogido y promovido por la actual junta por representar los propósitos de Asecauca por el bien de la Universidad, Popayán y el Cauca. El presidente de Asecauca y el rector José Luis Diago enviamos carta al gobierno nacional el 19 de octubre de 2021, solicitando su atención extraordinaria hacia el departamento del Cauca, principalmente en lo relacionado con el desarrollo de vías terciarias.

IV Encuentro Nacional de Egresados, celebrado durante los días 6 y 7 de octubre de 2021 con transmisión a través de las redes sociales de Unicauca. Este Encuentro es digno de recordar no sólo

por la calidad de los conferencistas y los temas tratados de gran trascendencia, exrector ingeniero Hernán Otoniel Fernández (Caminos para la resiliencia social) y el Dr. Francisco José Mojica, de la Universidad Externado (El futuro de Colombia y los retos de la pandemia), la integración con la Universidad y la participación del rector José Luis Diago y el Área de egresados, sino por el foro internacional con la participación desde otros países de egresados unicaucanos que brillan en el exterior.

El Centro de Pensamiento Lumen, creado por Asecauca y Unicauca en el 2020, año de la pandemia, dirigido por el vicepresidente de Asecauca Julián Cardona. Periódicamente desarrollamos, conversatorios de gran trascendencia al vincular grandes personajes con importante temática, menciono algunos:

Foro Virtual con candidatos a la rectoría. 16 de marzo de 2022.

Conversatorio Asecauca Lumen con candidatos a representante de egresados ante el Consejo Superior. 16 de febrero de 2022

Tipos de vacunas contra el Covid. 30 de abril de 2022. Médico Víctor Lozano

Mi experiencia como egresado unicaucano. 26 de marzo de 2021. Participantes: ingeniera Mabel Alejandra Quintero, abogada Julieta Merino, médico Jaime Natera e ingeniera Diana Gómez

Causas, conflicto social y propuestas sobre la protesta social sucedida en Colombia. 25 de junio de 2021. Participantes: Profesor UNAL Jairo Estrada Alvarez, abogado Gustavo Wilches Chauz, licenciado Edwin Alejandro Giraldo

La brecha de habilidades digitales y la empleabilidad en Colombia. 5 de noviembre de 2021. Ponente: ingeniero Cayo Betancourt, secretario de Asecauca

Proyecto ECOSTel. Implementación de un programa para la participación y articulación del Ecosistema de Ciencia, Tecnología e Innovación del Cauca. 19 de mayo de 2022. Expositores: Eduardo Rojas, Alvaro Rendón, César Gómez y Gladys Bastidas.

Del humanismo clásico al humanismo cuántico. 24 de junio de 2022. Ponente: Académico Olympo Morales Benítez, Asociado adherente Asecauca.

Parques Tecnocientíficos y procesos de interacción entre la universidad y el territorio. 30 de junio de 2022. Expositora Dra. en Ciencias Políticas y Sociales María Elena Giraldo Palacio, profesora Universidad Nacional Autónoma de México. Perspectivas y desafíos para la red vial terciaria en Colombia. 28 de octubre de 2022. Expositor PHD Jaime Rafael Obando.

La celebración del **V encuentro de egresados**, que intentamos realizar presencialmente en Bogotá, primero el 30 de septiembre y luego el 23 de noviembre de 2022, inicialmente con el apoyo del rector de Unicauca Déibar René Hurtado y el Área de egresados y vice rectoría de Cultura, resultó un proyecto fallido después de varios meses de arduas gestiones y contactos con diversos personajes y entidades interesadas en participar, finalmente no hubo respaldo económico y la inscripción fue mínima teniendo que devolver el dinero a los pocos inscritos. Nuestro compromiso con la Universidad del Cauca y los egresados continúa intacto, máxime cuando se aproxima el bicentenario de historia de nuestra Alma Máter, por ello saludo en nombre de Asecauca al rector Déibar René Hurtado a quien ofrecemos toda la colaboración posible en el fortalecimiento de la institución universitaria que representamos.

Acto social de integración. El 10 de diciembre de 2022 celebramos en el club de la Fac, gracias al apoyo y gestiones del General José Manuel Sandoval, miembro de nuestra junta directiva, la despedida anual, consistente en un asado al aire libre, con la participación de 27 entusiastas y comprometidos egresados. Esperamos continuar con este tipo de eventos en forma periódica para mantener viva la integración y el interés despierto. Muchas gracias



JGG

Bogotá, 29 de marzo de 2023